

竜北館



11月

氷川町立竜北中学校 第1学年 学年通信 No. 26 発行日：11月11日 文責：上田

STOP! + the 薬物!! ~断る勇気が未来をつくる~

先週、金曜日に『薬物乱用防止教室』が体育館で行われました。熊本県薬物乱用防止指導員の溝上喜久隆さんから上記の演題で講話をいただきました。薬物の恐ろしさや誘われたときの断り方など、具体的な話がたくさんあり、とても勉強になりました。



子どもたちの感想でも

「『やせるよ！』『気分が良くなるよ！』という言葉は全部うそなのでだまされないように注意したいです。今の健康な自分よりも、もっと健康になる薬はないということを覚えておきたいです。」

「初めて知ったことがあります。それは、薬物を持っているだけで、犯罪になる、ということです。私は、薬物を使用したら犯罪になる、と思っていました。でも持っているだけで犯罪になると聞いてとてもびっくりしました。」

「好奇心に負けて薬に手を出してしまうと、自分の脳、体、心を傷つけてしまう。それに、自分だけではなく、家族や友人などを巻き込んでしまうこともあります。だから、自分の大切な人や自分を思ってくれている人を傷つけないために、もし誘われたとしてもきっぱり断りたいと思いました。」など、たくさんの貴重な学びがあったようです！

薬物乱用防止教室は、毎年継続的に行われています。繰り返し学ぶ必要性があるからだと思います。今回の学びをしっかりと心にとめ、「STOP + the 薬物！」の強い心を育てていきましょう！！

大道芸人Mr. ハッキーさんに学ぼう！

今週、6日（日）には、第1学年PTA行事『大道芸人Mr. ハッキーさんに学ぼう！』が集会所にて行われました。テーマを「自己表現力を学ぼう」とし、子どもたち、保護者、教師の参加型のワークショップスタイルでした。TVで観るような皿回し芸から始まり、様々なマジックや芸があり、大変盛り上がりました。会の最後には、ハッキーさんのこれまでの生き方を話され、子どもたちもそのときは真剣に話を聴き入っていました。笑いあり、真剣さありで、あっという間の時間でした。

子どもたちの竜北中ノートにも「マジックはとてもすごかったです。あまり学べないことを学べたので良かったです。」「すごい技ばかりで感動しました。」「ハッキーさんの芸は、とてもおもしろくて、どうやってしているのか分からないものもありました。」等の感想がたくさんあり、素晴らしい学年行事になったと思います！

最後にこの会を主催していただいた学年委員長さんの山本さん始め学年委員の皆様に感謝したいと思います。ありがとうございました。



速報！県中体連駅伝競走大会！総合26位！！

☆詳細は次号でお知らせします！！

来週（11月3週）の予定表

【校訓】①鍛練 ②友愛 ③創造

11月の生活目標 「整理整頓を心がけよう！」

今週の生活目標

ふきんや雑巾をきちんとかけよう！

曜日	行 事	日 組	時 間 割						
			1	国	学	社	数	総	道
月 14 日		普 通	○	2	数	学	国	社	総
火 15 日	あいさつ運動出発式（7:15～） フッ化物洗口（中島瑠さん 田嶋さん） 専門委員会		○	1	英	社	音	理	技 数
水 16 日	期末テスト（理科、音楽、英語）	特 別	○	1	理	音	英	社	数
			○	2	理	音	英	数	社
木 17 日	期末テスト（技術、社会、数学） 避難訓練（消火器訓練も含む）	特 別	○	1	技	社	数	体	国
			○	2	技	社	数	国	体
金 18 日	期末テスト（国語、保育） 生徒議会	特 別	○	1	国	体	数	英	国
			○	2	国	体	英	数	体

キリトリ

No. 26 ()組 ()の保護者

○通信をご覧になられましたら右に○をお願いします。 見ました。

また、お気付き・感想などがございましたらご意見をお寄せください。なお、掲載させて頂くこともありますので掲載の可・不可をお知らせください。

☆掲載の 可 不可 いずれかに○をお願いします。記名については、掲載いたしません。